
 
 

 

 

Verbale della riunione della Commissione Paritetica Docenti-Studenti del 8 ottobre 2021 

 

La commissione CPDS si è riunita sulla piattaforma Microsoft Teams UniOr l’8 ottobre alle 

ore 15.00 con il seguente ordine del giorno:  

 

1. Monitoraggio modalità esami online ed individuazione di eventuali criticità 

docenti/studenti; 

2. Programmazione dei lavori delle sottocommissioni dipartimentali della CPDS in vista 

della relazione per l'anno 2021; 

3. Indicazioni per la redazione della relazione per l'anno 2021; partecipazione della 

CPDS al corso CRUI del luglio 2021; riunione della CPDS con il PQA; 

4. Elezioni studentesche e rappresentanza degli studenti nella commissione paritetica; 

5. Approvazione verbale della riunione precedente. 

6. Varie ed eventuali. 

 

Hanno partecipato all’incontro: a) Per la componente docente: la Prof.ssa Roberta 

Montinaro (DISUS), la Prof.ssa Lucia di Pace (DSLLC) e la Prof.ssa Daniela Pioppi 

(DAAM); b) Per la componente studentesca: il rappresentante degli studenti Andrea 

Lombardi (DISUS) e Ivano Iodice (DAAM). E’ assente la studentessa Chiara Francesca Lioy 

(DSLLC).  

 

Rispetto al primo punto all’ordine del giorno, Ivano Iodice riferisce alla CPDS come ci siano 

diverse segnalazioni da parte di studenti DAAM relative a difficoltà causate dalle limitazioni 

di accesso alla sede (ancora in vigore nonostante il green pass) e in generale dal sistema di 

didattica ibrido (presenza e online). 

In particolare, alcune matricole AF lamentano la mancanza del codice teams sulle bacheche 

personali di alcuni docenti e dunque difficoltà a reperire l’aula teams. Altri studenti 

lamentano il divieto di sostare nei cortili degli edifici e la mancanza di luoghi interni 

all’Ateneo per poter seguire lezioni online quando si è nella sede. 

Inoltre, gli studenti chiedono di creare una ‘ricevuta’ dell’avvenuta prenotazione delle lezioni 

in presenza che possa essere mostrata da cellulare e non necessariamente stampata su carta.  



Infine, gli studenti chiedono che sia prolungata la scadenza per le prenotazioni della lezione 

in presenza (attualmente fissata alla mezzanotte del giorno precedente alla lezione) fino 

all’effettivo raggiungimento della capienza massima.  

Più in generale, Ivano Iodice, riferisce comunque l’apprezzamento degli studenti della 

generale disponibilità dei docenti ed empatia in questo periodo difficile. 

Andrea Lombardi non ha particolari criticità da segnalare da parte degli studenti DISUS. 

 

Rispetto al secondo punto all’ordine del giorno, la Presidente propone di coinvolgere le 

sottocommissioni con la richiesta di convocare i coordinatori e i rappresentanti degli studenti 

dove ancora esistenti. La CPDS concorda un ordine del giorno comune: 

 

1. presa in carico da parte dei CdS delle criticità segnalate dalla CPDS nella Relazione 

per l'anno 2020; 

 

2. valutazione delle opinioni degli studenti rispetto agli anni 2019-2020; 

 

3. eventuali criticità nell'andamento della didattica a distanza (inclusi esami e lauree) 

nel 2020-2021; 

 

 

Rispetto al terzo punto all’ordine del giorno, la Presidente aggiorna la componente studenti 

sulla riunione della componente docenti con il Presidio di Qualità avvenuta il 18 giugno. La 

Presidente riferisce anche alla CPDS le informazioni raccolte con il corso della CRUI e, in 

particolare, mette a disposizione le slides del corso che contengono informazioni utili sulla 

redazione della Relazione annuale. La Presidente sottolinea come sia necessario reperire 

fonti altre rispetto ai dati a disposizione dei CdS e come a questo fine sia necessario un 

maggior coinvolgimento degli studenti. 

La componente docente si informa sull’utilizzo da parte degli studenti dell’aula teams 

‘studenti paritetica’. Gli studenti riferiscono che ancora non è stata usata. Ivano Iodice 

prevede di utilizzarla per riunioni con studenti dei CdS DAAM.  

Un ulteriore elemento da ritenere dal corso CRUI è l’indicazione di favorire l’efficacia 

comunicativa e la sinteticità della Relazione. 

La CPDS discute brevemente l’impostazione della Relazione 2021 e si accorda sul 

considerare i tre livelli (Ateneo – Dipartimenti – CdS) solo se a livello dipartimentale 

vengono individuate criticità o buone pratiche da mettere in evidenza. Altrimenti, la 

Relazione 2021 manterrà la stessa impostazione dell’anno precedente su due livelli (Ateneo 

e CdS).  

 

 

Rispetto al quarto punto all’ordine del giorno, gli studenti informano la commissione che le 

elezioni studentesche si terranno probabilmente a dicembre e dunque non in tempo per 

eleggere nuovi rappresentanti per i lavori della Relazione annuale della CPDS. La 

commissione discute dunque come reperire gli studenti necessari alla pariteticità delle 



sottocommissioni. Il problema è particolarmente grave per i dipartimenti DISUS e DSLLC, 

mentre per il DAAM gli studenti sono stati già selezionati da Ivano Iodice e confermati alla 

riunione della sottocommissione DAAM del 7 luglio 2021 (v. verbale sottocommissione). 

Andrea Lombardi si impegna a riferire nomi di studenti in accordo con gli attuali 

rappresentanti del Consiglio degli Studenti. E’ chiaro che questi studenti ‘cooptati’ 

opereranno solo fino a nuove elezioni studentesche. 

 

Il verbale della riunione del 30 aprile è approvato. 

 

Tra le varie ed eventuali, la Prof.ssa Pioppi informa la commissione di essere stata eletta 

come coordinatrice di AF il 29 settembre. Essendo questa carica incompatibile con i lavori 

della CPDS, sarà costretta a dare le dimissioni. La Prof.ssa Pioppi si impegna ad informare 

la CPDS tempestivamente sulla nomina del sostituto che sarà probabilmente scelto fra i 

colleghi della sottocommissione dipartimentale in modo da garantire la continuità. 

 

Non essendo null’altro emerso, la riunione si chiude alle 17.30.   

 

 

F.to  

 

Roberta Montinaro (Presidente della Commissione Paritetica)  

 

Daniela Pioppi (Segretario verbalizzante)  

 


